

Activan el botón rojo para ocho comunas del Biobío

La medida fue decretada por Conaf por riesgo de incendios forestales.

Este lunes, Conaf decretó el botón rojo para ocho comunas de la Región del Biobío ante el riesgo de ser afectadas por incendios forestales. Las comunas para las que se dictaminó la medida fueron Los Ángeles, Tucapel, Yumbel, Quilleco, Alto Biobío y Florida, vigentes hasta hoy martes; Antuco, hasta mañana; y Cabrero hasta el viernes.

Tras la activación del botón rojo, Conaf hizo un llamado a la comunidad a extremar las precauciones y evitar conductas de riesgo que puedan desencadenar incendios forestales, tales como no realizar quemas agrícolas ni de desechos; evitar el uso de herramientas que generen chispas en zonas de vegetación seca; ni arrojar colillas de cigarrillos ni fósforos encendidos en áreas



La medida estará vigente a partir de este martes 10 hasta el viernes 13 de diciembre.

rurales o boscosas.

La semana pasada el botón rojo también fue decretado para varias comunas de la Región del Biobío.

Esa misma semana se decretó Alerta Roja a raíz de un incendio forestal en la comuna de Chiguayante, donde el fuego amenazó con afectar y

propagarse al Parque Nacional Nonguén.

El incendio denominado "Mirador Santa Ana" afortunadamente logró ser controlado por los brigadistas, afectando 0,2 hectáreas, ninguna de ellas dentro del área protegida.

Desde Senapred, señala-

ron que la colaboración de la ciudadanía es fundamental para prevenir la ocurrencia de incendios y proteger el entorno natural. Por esta razón, ante cualquier indicio de fuego se solicita informar de inmediato a las autoridades competentes.